



23.10.2024

Verein „Aufwind für Bensheim“ gegründet

Energiewende: Andreas Klemm ist erster Vorsitzender der Windkraft-Befürworter

Bensheim. Die Initiative „Aufwind für Bensheim“, die die Energiewende und vor allem auch den Bau von Windrädern voranbringen will, hat sich jetzt eine neue Struktur gegeben. Nach gründlicher Diskussion haben die Anwesenden ohne Gegenstimmen beschlossen, einen Verein zu gründen.

Ein Verein schaffe die Grundlage, dass Aktivitäten auf längere Dauer angelegt werden und untermauere damit die Handlungsfähigkeit der Initiative, heißt es in einer Pressemitteilung des neuen Vereins. Und weiter: „Die Energiewende ist ein großes und sehr vielfältiges Projekt, das solides Fachwissen und einen langen Atem benötigt. Und vor allem ist es wichtig, die Zustimmung und Mitarbeit von möglichst vielen Bürgern und Bürgerinnen zu erreichen. Dazu möchte der neue Verein aktiv werden.“

Weitere Mitstreiter sind sehr willkommen Zum ersten Vorsitzenden wurde Andreas Klemm aus Hochstädten gewählt, zum zweiten Vorsitzenden Otto Merkel aus Bensheim und zum Kassenswart Reiner Drewelies aus Fehlheim. Im weiteren Verlauf der Sitzung wurden Arbeitsgruppen gebildet, die ihre Expertise in speziellen Bereichen bündeln wollen, hauptsächlich: Windkraft, Solar, Batterien/Speichertechnik, Bürgerbeteiligung/Bürgerstrom/Strommarkt und Presse/Öffentlichkeitsarbeit. Die Themen Wasserstoff und Geothermie stehen auch auf der Liste.

Der neue Verein baut auf weitere aktive Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die sich über Facebook oder über den Kontakt [info@aufwindfürbensheim.de](mailto:info@aufwindfürbensheim.de) melden können.